
ПРЯМАЯ РЕЧЬ

НАКАЗЫ

Главный символ микрорайона «Обь-
ГЭС» — ДК «Приморский» (первое назва-
ние — ДК «Строитель») — был сдан в экс-
плуатацию в феврале 1956 года, на полго-
да раньше, чем дала первый ток Новоси-
бирская ГЭС. Это одно из последних зда-
ний, построенное в нашей стране в стиле 

Во время предвыборной кампании командой депутата собрано более 500 нака‑
зов. Стоит отметить, что наказ — это не гарантия решения проблемы, это уве‑
личение шансов найти бюджетное финансирование. Кроме того, в некоторых 
случаях со стороны жителей необходимо пройти бюрократию, отголосовать 
и оформить протокол для того, чтобы наказ смог быть реализован по закону. 
Зачастую этот процесс не так прост, как кажется. Поэтому хорошо организо‑
ванный и дружный двор может иметь преимущества в этом нелегком деле. 
Решение — знакомство с соседями, активность и умение договариваться, 
слышать друг друга и находить компромисс.

В первый же год депутатства на округе 
№48 районной администрацией выполнено боль-
ше наказов, чем за всю предыдущую пятилетку. 
В течение 2022 году удалось решить несколько 
важных проблем, которые до этого не могли ре-
шиться десятилетиями. Среди всех депутатов 
города одними из лучших по показателю выпол-
ненных наказов стали депутаты фракции КПРФ. 
Антон Бурмистров — лидер среди депутатов Со-
ветского района. В 2023 году также продолжа-
ется решение немаловажных проблем округа. 
Практически обо всем этом можно прочитать 

в социальных сетях депутата — во «ВКонтакте» 
или Телеграме (QR).

БЛАГОУСТРОЙСТВО  
ЧАСТНОГО СЕКТОРА

Советом депутатов 7 созыва принята муници-
пальная программа развития частного сектора 
в г. Новосибирске. Антон Бурмистров входил 
в рабочую группу по созданию данной програм-
мы. В результате появилась возможность при-
влечения не только бюджета города, но и области 

ОБНОВЛЕНИЕ ИСТОРИЧЕСКОГО 
СИМВОЛА ОБЬГЭСА!

ЗАМЕТНЫЕ ПЕРЕМЕНЫ К ЛУЧШЕМУ

АНТОН БУРМИСТРОВ  |  ОКРУГ №48

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

ОТЧЕТ 
О РАБОТЕ  
ЗА I ПОЛОВИНУ  
VII СОЗЫВА

В 2021 году дом культуры «Приморский», ставший центром культурной 
жизни нашего микрорайона, отметил свое 65‑летие. Здание для Со‑
ветского района уникальное, сохраняет черты «сталинского ампира», 
с характерной для того времени лепниной. Тем острее чувствовалась 
потребность в его ремонте.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2
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«сталинского ампира». Величественное 
сооружение с лепниной на фасаде за-
помнилось не одному поколению жителей 
микрорайона. Но время шло, уникальное 
здание обветшало.

— Ключевая задача — ремонт фа-
сада,  но поскольку бессмысленно 

его чинить без ремонта крыши, то сейчас 
все внимание отдано этому направлению. 
Тем не менее на фасад подготовлена про-
ектно-сметная документация с учетом со-
хранения исторического облика здания 
при ремонте. В следующем году будем 
приступать, — отмечал в июне 2022 года 
депутат Антон Бурмистров.

С первых дней работы на округе ко-
манда депутата продвигала вопрос ре-
монта центрального места ОбьГЭСа. 
В 2021–2022 году сделан ремонт крыши, 
в 2022 году из средств на обращения 
граждан подготовлена проектно-сметная 

документация, в 2023 году начались ра-
боты по обновлению фасада. Кроме того, 
за счет экономии бюджетных средств 
в результате торгов, департаменту культу-
ры мэрии удалось включить работы по об-
новлению лестницы у центрального входа.

Центральное место микрорайона Обь-
ГЭС в новейшей истории страны так ка-
питально еще не обновлялось. Это огром-
ная заслуга работников учреждения, 
специалистов департамента мэрии и де-
путатов Совета депутатов, которые под-
держали выделение бюджетных средств 
на эти работы.

в решении наболевших вопросов п. Огурцово 
и п. Плановый. Конечно же, все и сразу решить 
не всегда получается, но позитивные перемены 
начались и их видно. В частности, в 2022 году 
проведена работа по замене и обновлению фо-
нарей освещения в п. Плановый, произведено 
щебенение наиболее разбитых участков дорог 

ул. Барьерной и Алуштинской. В 2023 году за-
планировано щебенение ул. Молодости и Бере-
зовый проезд (п. Огурцово), освещение пере-
крестка Ивлева/Снежная, а также полным ходом 
завершается благоустройство участка тротуара 
на ул. Ивлева и дороги от Ивлева к Слюдянке, 
которые не могли доделать много лет.
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Это был один из основных 
тезисов предвыборной про‑
граммы Антона Бурмистрова 
на выборах в Совет депута‑
тов Новосибирска. В течение 
последующих 2,5 лет он ак‑
тивно воплощался в жизнь — 
там, где люди десятилетиями 
протаптывали проходы, по‑
явились асфальтированные 
покрытия.

Так, в августе прошлого года 
заасфальтировали тротуа-
ры у остановки «Приморская» 
на Часовой, где вечно была 
лужа, вдоль Барьерной у домов 
1, 3, 5, где дети идут в школу 
и подходы к пешеходному пере-
ходу у Барьерной, 17. Сам депу-
тат вместе с сыном провел тест-
драйв на велосипедах и убедился 
в том, что покрытие соответству-
ет норме.

В мае уже этого года заасфаль-
тировали подходы к пешеходным 
переходам у Динамовцев (от При-
морской, 33) и у Гидромонтажной 
(от Молодости, 22). Работы вы-
полнены совместно с районной 
администрацией за счет средств 
депутата горсовета на обращения 
граждан.

В настоящий момент работы 
завершаются. Так, в рамках про-

граммы наказов асфальтируют 
дорожки от остановки «Печат-
ников» до дома №9 по улице Пе-
чатников. Кроме того, совмест-
но с районной администрацией 
удалось благоустроить тротуары 
в сквере у Сбербанка, а также 
подходы к пешеходным пере-
ходам через улицу Печатников 
у дома №6 и от дома №9 к По-
жарной части №24.

— Оценить все прелести но-
вых тротуаров, думаю, сможем 
в межсезонье (осенью-весной) — 
грязи под ногами, надеюсь, будет 
меньше, — заключает депутат.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

РАБОТА ДЕПУТАТА

ДЕПУТАТ — ЭТО НЕ ТОЛЬКО ПРОДУКТОВЫЕ НАБОРЫ И ПОДАРКИ
Важное направление работы депутата — в комиссиях и на сессиях горсовета. Во‑

просы, от которых зависит судьба как отдельных территорий, так и всего города 
в целом, перед вынесением на сессию Совета депутатов Новосибирска детально 
прорабатываются в постоянных комиссиях. Антон Бурмистров за 2,5 года работы при‑
нимал самое деятельное участие в этой работе, привлекая внимание коллег и пред‑
ставителей мэрии к острым проблемам.

Так, на заседании комиссии по социальной 
политике и образованию депутат обратил вни-
мание на тему беспризорности среди детей 
и подростков. В образовательных учреждениях 
активно ведут учет, профилактику среди про-
блемных ребят. Также центры соцподдержки 
стараются увлечь таких подростков. Безуслов-
но, многое зависит от семьи, но, как отмеча-
ется в докладах специалистов, катализатором 
деструктивного поведения активно выступает 
алкоголь. Либо родители злоупотребляют, либо 
дети попадают в том числе как соучастники 
преступлений. Другая сопутствующая пробле-
ма — продажа алкоголя несовершеннолетним. 
Не секрет, что в каждом микрорайоне есть не-
добросовестные предприниматели, которые 
даже ради 100–200 рублей прибыли готовы пой-
ти на это. Поэтому от депутата прозвучало пред-
ложение усилить контроль со стороны полиции 
за продажей алкоголя несовершеннолетним.

На сессии Совета депутатов в феврале 
2023 года поднята важная проблема «наливаек», 
которые маскируются под общепит и работают 
круглосуточно. Начальник полиции предложил 

ужесточить законодательство в этой сфере, 
но это требует активной работы депутатов 
Госдумы. К сожалению, решить эту проблему 
на местном уровне не позволяют законы.

В феврале этого года депутат в составе ко-
миссии по соцполитике посетил с внеплановым 
визитом школу №80 на предмет изучения каче-
ства школьного питания:

— Не всегда школьное питание нравит-
ся детям. Пиццы, чипсы, кетчупы, усилители 
вкуса и майонез, конечно, приятнее на вкус. 
Но школьное питание — это в первую оче-
редь здоровое питание, без лишних увкусни-
телей. Кроме того, напоминаю, у родителей 
есть возможность организоваться и сделать 
свой внутренний контроль за питанием детей. 
Для этого необходимо обратиться к директору 
или педагогу-организатору.

На сессии Совета депутатов Антон Бурми-
стров поднял вопрос разбитых улиц Гидромон-
тажная и Печатников. В 2023 году планирует-
ся ремонт этих важных дорог микрорайона. 
С ремонтом Гидромонтажной (или «Гидрухи» — 
так ее называют жители) были свои приключе-

ния, о которых депутат информировал граждан 
через соцсети. После ухода с ОбьГЭСа СГК (ко-
торая по несколько раз в год «ремонтировала» 
этот участок), хозяйство подхватила муници-
пальная компания «Энергия». Необходимо было 
решать — либо уходить в зиму с дырявыми тру-
бами и риском аварий в морозы, либо начать 
ремонт и контролируемо завершить его глубо-
кой осенью. Из-за бюрократии ремонт затянул-

ся до ноября 2022 года, а зимой асфальт никто 
не делает. В итоге благоустройство покрытия 
дороги завершилось в теплый весенний период.

— Очень надеюсь, что неудобства, через ко-
торые прошли жители зимой-весной 2023 года 
благополучно завершились. По крайней мере, 
подрядчик и ресурсоснабжающая организация 
обещают гарантию и порядок на долгие годы 
вперед. Время покажет, — резюмирует депутат.

ЗАМЕТНЫЕ ПЕРЕМЕНЫ 
К ЛУЧШЕМУ

ПОЛНОЦЕННЫЕ ДОРОЖКИ  
НА МЕСТЕ НАРОДНЫХ ТРОП

Завершение турнира на Кубок Эрнесто Че Гевары, июнь 2021Новый тротуар на улице Печатников
Ремонт тротуара ул. Ивлева по наказам 
избирателей Новый тротуар на улице Часовой

Новый тротуар на Гидромонтажной 46

Новый тротуар на улице Барьерной

Депутат Антон Бурмистров на заседании комисии горсовета

НАКАЗЫ

МИССИЯ ДЕПУТАТА

Часто сталкиваюсь со стереотип-
ным мнением, что депутат — это не-
кий волшебник, начальник всех на-
чальников (которому подчиняются 
все — от магазинов и управляющих 
компаний до чиновников и дирек-
торов) и повелитель всего на свете. 
«Ты же депутат!» — многие любят 
обращаться иногда с фантастиче-
скими просьбами, решить которые 
в их понимании проще простого, 
имея корочки депутата. Вынужден 
разочаровать: полномочия депута-
та сильно преувеличены. Тем не ме-
нее мы не игнорируем обращения 
и все жалобы передаем в соответ-
ствующие инстанции. Иногда для ре-
шения проблем необходимо время, 
иногда активность самих жителей, 
иногда необходимо менять вышесто-
ящие законы (в области или Москве). 
Например, есть прецеденты, 
когда есть наказ, есть готов-
ность депутата и администрации 
благоустраивать двор, но жите-
ли сами не могут договориться 
между собой и пройти опреде-
ленную бюрократию по голосо-
ванию и взятии на баланс.

Скажу честно — я не вол-
шебник и должность депутата 
не дает мне волшебную палоч-
ку или безграничные полномо-
чия и возможности. Не смогу 
я указывать полиции или армии, 
не смогу я запретить гражда-
нам гулять там, где им хочется, 
не смогу я приказать различным 
ветвям власти сделать именно 

так, как хочется вам. Система намно-
го сложнее и многограннее. Иногда 
решение, которое устраивает одних, 
может не устроить других. И все на-
чинается сначала. Но это не значит, 
что надо опускать руки. Мы с ко-
мандой продолжаем путь и стара-
емся проводить ликбез и понимание 
системы вместе с жителями, чтобы 
продолжать позитивные перемены 
на ОбьГЭСе.

Хочу поблагодарить всех ак-
тивных граждан за помощь, под-
сказки, конструктивную критику. 
Также хотелось бы выразить благо-
дарность социальным партнерам, 
помощникам депутата, работникам 
районной администрации и струк-
турных подразделений мэрии 
за труд, который мы вместе дела-
ем на благо микрорайона и города. 
Надеюсь, что совместными усили-
ями позитивные перемены будут 
продолжены.

Новая спортплощадка детского сада 
«Звездочка»

НАЧАЛО НА СТР. 1
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ДЕЛА НА ОКРУГЕ

СПОРТ ОБЪЕДИНЯЕТ УВАЖАЙ РОДНОЙ КРАЙ
Один из четких образов, связанных 

с советским детством, — это разви‑
тие дворового спорта, воспитывающе‑
го в детях здоровую соревнователь‑
ность, азарт и командный дух. Под‑
держка и развитие дворового спорта 
на ОбьГЭСе — важный пункт предвы‑
борной программы, одно из направ‑
лений работы депутата Антона Бурми‑
строва. Уже ставшие доброй традицией 
турниры во дворах поддерживаются ко‑
мандой депутата.

Активно помогают общественники и работ-
ники бюджетных организаций — Михаил Чуб-
ченко, Владимир Сомулин, Олег Долгушин, 
Владимир Токуренов, Николай Петренко, Дми-
трий Громов и многие другие. Именно благо-
даря их желанию и настрою в последние годы 
ребята все чаще встречаются на турнирах. 
Зимние турниры по хоккею с шайбой, хоккей 
в валенках, волейбол и настольный теннис 
весной, пионербол и футбол летом — везде 
молодежь ОбьГЭСа может посоревноваться 
со сверстниками и завоевать призы и подарки 
от социальных партнеров.

В частности, команда Антона Бурмистрова 
помогла с организацией волейбольного тур-
нира имени Сергея Мовшева. Мероприятие 
не только ориентировано на пропаганду во-
лейбола, но и на патриотическое воспитание, 
поскольку помогло еще раз вспомнить о жи-
теле микрорайона Сергее Мовшеве, погра-
ничнике, погибшем в 1992 году при исполне-
нии воинского долга на берегу реки Пяндж 
на таджикско-афганской границе. В родной 
179-й школе установлена мемориальная доска 
в честь героя. Доброй традицией стал и тур-
нир по волейболу среди школ микрорайона.

Также команда депутата старается поддер-
живать и сборные микрорайона. Так, дворо-
вой команде «Сокол» по хоккею из внебюд-
жетных средств они помогают транспортны-
ми услугами для игр турнира МАУ «Стадион». 
Сборным ХК «Энергия» по просьбе роди-
телей выделяли средства как из бюджета, 
так и с привлечением социальных партнеров 
для спортивного инвентаря.

«Играйте во дворах, занимайтесь спортом, 
стремитесь к победам», — подчеркивает Ан-
тон Бурмистров. А команда депутата в этом 
постарается помочь.

Гордостью Советского района являют‑
ся его зеленые зоны — практически часть 
леса в городской черте. Так, рядом с ми‑
крорайоном ОбьГЭС расположен Чемской 
бор — остаток сохранившегося после стро‑
ительства Новосибирской ГЭС лесного мас‑
сива. Увы, в последнее время этот уголок 
природы стал иллюстрацией того, к чему 
может привести «дикий» отдых.

Антон Бурмистров еще до избрания участвовал 
в акциях по уборке Чемского бора, а в период из-
бирательной кампании называл его защиту одним 
из основных направлений своей работы. Еще в ян-
варе 2021 года был озвучен ряд конкретных пред-
ложений — блокировка въезда для автомобилей, 
установка контейнеров и агитационных плакатов. 
Если установку больших бункеров удалось добить-
ся, то стихийный въезд пока не удается победить. 
Хотя за проезд и парковку в водоохранную зону 
автомобилистам грозит штраф до 4500 рублей 
(статья 8.42 КоАП РФ). Каждое лето — в «горя-
чую пору» для Чемского бора — команда депутата 
проводит «рейд чистоты» по данной территории — 
вместе с дружинниками, представителями мэрии 
и правооохранительных органов.

— С появлением мусорных баков свалок ста-
ло меньше. Когда есть ров на въезде, то лес во-
обще кажется настоящим, чистым. Впрочем, есть 
мнение у части отдыхающих, что решение пробле-
мы — сдать в аренду прибрежную зону и лес част-

нику, чтобы он организовал платные парковку 
и зоны отдыха, заодно убирая мусор. Но тогда 
наш лес может перестать быть лесом. И не факт, 
что предприниматель своей деятельностью, на-
правленной на извлечение максимальной прибы-
ли, не навредит лесу и природе больше, чем сей-
час, — отмечал депутат. Тем более такие парковки 
и услуги уже есть — платные у «Бумеранга» и бес-
платные в ПКиО «У моря Обского». Но недобро-
совестные гости желают доехать прямо до воды, 
причем некоторые не стесняются даже мыть сво-
его железного коня в море.

— На мой взгляд, наши усилия дают резуль-
тат — становится меньше как машин-нарушите-
лей, так и стихийных свалок. Конечно, есть куда 
стремиться и работа по сохранению нашего леса 
будет продолжена.

Другие территории прибрежной зоны также 
не остаются без внимания команды депутата. 
Так, регулярно проводятся субботники на бере-
гу Оби в районе поселка Огурцово — собирают-
ся десятки мешков мусора. Антон Бурмистров 
убежден — подобные акции, конечно, должны 
продолжаться, но необходимо уделять внимание 
экологическому просвещению. Многое зависит 
и от самих жителей. Если каждый заберет свой 
мусор с собой, донесет или довезет его до мусор-
ного контейнера, то наши берега будут гораздо 
чище! А отдыхать в чистом месте намного при-
ятнее, согласитесь.

Субботник ТОСа «Больничный городок»

Субботник в Огурцово летом 2023 года

Пётр Дорошенко, общественный деятель микрорайона ОбьГЭС
Активно сотрудничаем с командой депутата в различных направлениях. Добрые дела 

по благоустройству, поддержание общественного порядка с дружиной — везде находим 
отклик и поддержку. За эти годы, думаю, многие жители ощутили позитивные перемены 
в нашем микрорайоне. Очень хочется, чтобы работа продолжалась в том же русле!

Владимир 
М а л ю к о в , 
п р е д с е д а ‑
тель Совета 
в е т е р а н о в 
Левобережья

Совет Вете-
ранов чувству-
ет поддержку 
депутата Бур-
мистрова, ко-
торый уделяет 
жителям пре-

клонного возраста немало внимания. Рады 
поездкам в зоопарк и другим мероприя-
тиям, которые стараемся организовывать 
вместе с командой депутата. Чувствуется 
поддержка, спасибо!

Ирина Зми‑
трович, пред‑
с е д а т е л ь 
ТОС «Пятый»

Объединение 
и четкая согла-
сованная работа 
всех депутатов, 
администрации 
и жителей райо-
на — это очень 
в а ж н ы й  м о -
мент в развитии 
родного края. 

На территории делается немало. Многие 
жители благодарят за новые тротуары. 
Это действительно важные и долгождан-
ные изменения в лучшую сторону.

Дмитрий Ларионов, тренер спор‑
тивного клуба «ОбьГЭС»

Наш клуб активно сотрудничает 
с командой депутата Совета депутатов 
г. Новосибирска Бурмистрова А.В. Воспи-
танники спортивного клуба не раз стано-
вились участниками мероприятий и акций, 
организуемых командой депутата. На важ-
ные и значимые мероприятия клуба коман-
да депутата всегда находила возмож-
ность стать участниками и оказать по-
сильную помощь, как организационную, 
так и финансовую.

Руководство клуба, воспитанники 
и их родители выражают искреннюю 
благодарность команде депутата Совета 
депутатов г. Новосибирска Бурмистрова 
А.В. за неравнодушное отношение и ак-
тивное участие в жизни детей, молодежи 
и спортивном направлении на территории 
микрорайона ОбьГЭС Советского района 
г. Новосибирска. Надеемся на дальнейшее 
плодотворное сотрудничество.

Светлана Савчишина, активист 
пос. Плановый

Я ценю наше сотрудничество с депута-
том Бурмистровым А.В. и его командой. 
Во-первых, за их открытость и доступность 
в личном общении или в мессенджерах. 
Во-вторых, за оперативность в получении 
ответа, когда вопрос будет решен или по-
чему не решается. В общении отсутству-
ет недоговоренность или осуждения. 
В-третьих, присутствует конструктивная 
критика, можем не соглашаться друг с дру-
гом, но без обид.

Дворовый турнир зимой 2022 года

ЖИТЕЛИ И ДЕПУТАТ
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ГОРОДСКИЕ ПРОБЛЕМЫ

Николай Истомин, член совета 
ТОС «Огурцово»

С командой депутата Антона Ва-
сильевича Бурмистрова мы сотруд-
ничаем регулярно. По нашей просьбе 
в 2023 году нам сделали сквозной про-
езд на улице, а также защебенирова-
ли этот участок дороги. Также в этом 
же году нам помогли в борьбе с нар-
команами и закладчиками, которые 
терроризировали поселок в течение 
месяца.

Людмила Березкина, активист 
ТОС «Пятый»

На придомовой территории постави-
ли лавки, которые пользуются у насе-
ления феноменальным успехом. Работа 
депутата устраивает. Надеюсь на даль-
нейшее взаимодействие.

Зоя  Чер‑
нейко, пред‑
с е д а т е л ь 
ТОС «НЗК»

ТОС «НЗК» 
поддерживает 
тесную связь 
с  депутатом 
Б у р м и с т р о -
в ы м .  Б ы л о 
п р о в е д е н о 
много встреч, 
приняты поло-
жительные ре-
шения по мно-
гим вопросам, 
сделаны тро-
туары во мно-

гих местах. Получаем подарки для детей 
активистов и для взрослых. Будем наде-
яться, что конструктивная работа будет 
продолжена.

В 2018 году власти Новосибир‑
ской области с гордостью рапор‑
товали — в регионе насчитывается 
около 30 оборонных предприятий 
с общей численностью в 24 тысячи 
человек. На фоне страны в целом 
это действительно было неплохо, 
но если сравнивать с советским про‑
шлым, картина разрушения в период 
«лихих 90‑х» выглядит особенно от‑
четливо: в 1965 году в одном только 
Новосибирске было 35 предприятий 
оборонных отраслей промышленно‑
сти, где трудилось свыше 200 тысяч 
человек.

Микрорайон ОбьГЭС также не избежал 
своей вынужденной деиндустриализации. 
Основанный еще в 1959 году Опытный за-
вод признавался банкротом, вынужден 
был продавать общежитие и санаторий. 
15-й центральный авторемонтный завод 
был открыт еще раньше — в 1935 году, 
его коллектив вносил вклад в Великую По-
беду, в 1964 году он получил новую пло-
щадку в Советском районе, в 1977 году 
был награжден дипломом ВЦПС, а в кон-
це 2018-го был признан банкротом. Завод 
«НЗК» когда-то был центром микроэлек-
троники, на нем работали тысячи людей. 
Сейчас это полуразрушенные корпуса и не-
большое количество мелких арендаторов.

Сегодня специалисты бьют тревогу — 
в различных отраслях производства наблю-
дается настоящий кадровый голод. Между 
тем, несмотря на экономические потрясе-
ния 1990-х годов, в области сохранился 
кадровый потенциал, а образовательная 
система региона способна подготовить 
специалистов. Так что, как и в 1940-е годы, 
если именно так сложилась внешнеполи-
тическая обстановка, надо подготовить 
адекватный ответ этому вызову — обеспе-
чить Новосибирской области кардинально 
новые возможности для роста и развития.

Вот почему депутат Антон Бурмистров, 
опираясь на опыт успешного развития 
микрорайона ОбьГЭС в советское время, 
поддерживает предложение депутата Зако-
нодательного Собрания Романа Яковлева 
о превращении Новосибирска в центр обо-
ронной промышленности, традиционно во-
влекающей в себя наукоемкие технологии.

— Учитывая необходимость развития 
оборонной промышленности для страны 
в целом, учитывая исторический опыт и по-
тенциал нашего региона, именно у нас дол-
жен быть сформирован общероссийский 
центр оборонной промышленности. А это — 
средства для развития медицины, новых до-
рог, дополнительные социальные гарантии 
для жителей. Это исторический шанс и пер-
спектива. Интерес всей Новосибирской об-
ласти — чтобы получила их именно наша об-
ласть, — отмечает депутат Роман Яковлев.

В Новосибирской области нет крупных 
месторождений полезных ископаемых, 
но остался ценнейший ресурс — челове-
ческий потенциал, система образования, 
которая может подготовить квалифици-
рованные кадры. И у нашего региона есть 
все шансы вновь стать крупнейшим про-
мышленным центром, но для этого нужна 
новая политика: необходимо проводить 
переговоры с вышестоящими инстанциями 
о создании новых оборонных предприятий, 
формировать площадки с общежитиями.

Так что кроме повседневных задач всег-
да важно задумываться о более глобальных 
вопросах — возможностях для развития 
города в целом. И один из итогов работы 
депутата Антона Бурмистрова последних 
недель — Программа развития Новосибир-
ска, разработанная вместе с депутатом За-
конодательного Собрания Романом Яков-
левым и научной общественностью города.

В основе программы очевидная мысль: 
для быстрого развития Новосибирска 
есть только одна возможность — вернуть 
центр оборонной промышленности страны 
в наш город.

— Против нашего государства — про-
мышленный потенциал десятков стран За-
пада. Армии нужны снаряды, оружие, дроны, 
другое высокотехнологическое оборудова-
ние. На уровне государства принимаются 
решения о запуске оборонных производств, 
заводов, увеличении гособоронзаказа. 
На эти цели из федерального бюджета в лю-
бом случае будут направлены сотни милли-
ардов рублей. Это огромные возможности 
для развития. Интерес всей Новосибирской 
области – чтобы получил их именно наш ре-
гион – отмечает депутат Роман Яковлев.

Депутат Законодального Собрания  
Роман Яковлев

НМЗ «Искра»

Чкаловский завод

Приборостроительный завод

«Сибсельмаш»Сборка взрывателей

Транспортер потока механической 
обработки корпуса 122 мм осколочно-
фугасного снаряда

Патронный завод
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ПРОМЫШЛЕННОСТЬ: КАК ПРЕОДОЛЕТЬ ДЕГРАДАЦИЮ

ДЭУ Советского района:  
326-02-20 (ОбьГЭС), 332-66-42

Диспетчер УК Советская:  
258-37-78, +7 960-795-95-99,  
+7 953-790-67-10

Диспетчер УК ПД-Восток:  
349-52-51

Диспетчер УК Правый Берег — ЖЭУ2:  
209-04-89, 209-26-65, 209-05-72

Диспетчер УК Октябрьская:  
+7 983-133-47-15, 306-46-04

ЕДДС Диспетчер мэрии  
города Новосибирска: 051

Полиция:  
345-02-02, 232-65-65

Прокуратура:  
330-23-54

АО НовосибирскЭнергоСбыт:  
273-98-98,  
частный сектор АО РЭС:  
343-28-33

Аварийная Горводоканал:  
347-74-74

Безнадзорные собаки:  
380-42-01

Поликлиника: 122

Администрация:  
228-87-74, 333-20-66

ГЦОДД замена ламп  
на столбах освещения:  
316-50-08

Диспетчер МУП Энергия:  
3015021

ПАТП:  
209-10-85, 209-14-56

ЦУГАЭТ:  
347-00-47

МФЦ:  
052, 217-7052

Социальный фонд (ПФ+ФСС):  
8 800-600-00-00

Налоговый орган:  
8 800-222-22-22

Приемная депутата БУРМИСТРОВА  
Антона Васильевича (КПРФ): 334‑63‑03

ВАЖНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ ОБЬГЭСА


